



LANZA

DIARIO GRAFICO DE LA TARDE

AÑO I.—Número 14.

Ciudad Real, Viernes 4 de Junio de 1943

Precio 25 céntimos.

DURANTE EL MES DE MAYO HAN SIDO DESTRUIDOS 1257 AVIONES SOVIETICOS EN EL FRENTE DEL ESTE

En el Artico dos patrulleros bolcheviques fueron hundidos

Fracasan los ataques comunistas en la región de Velej, que pierden 21 carros de asalto

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 4.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"Durante el día y la noche, han fracasado los reiterados ataques soviéticos con pérdidas sangrientas para el enemigo, en la región de Velej. Han sido destruidos 21 carros de asalto del adversario.

En el resto del frente del este, no se señalan más que actividades de carácter local. Las fuerzas armadas aéreas, han atacado constantemente las concentraciones de tropas y los puntos de apoyo de la aviación y el abastecimiento soviético en el Cáucaso y en el frente del Donetz.

Las comunicaciones enemigas de re-

Disposición de Laval relativa a los jóvenes designados para trabajar en Alemania

VICHY, 4.—El Presidente del Consejo Laval, ha firmado una disposición en virtud de la cual los jóvenes franceses designados para trabajar en Alemania podrán alistarse en la Legión de Voluntarios franceses antibolcheviques y quedan exentos de servicio de trabajo.

Asimismo se ha dispuesto que los ex-combatientes de la Legión antibolchevique no sean designados para trabajar en Alemania. (Efe.)

Pétain permanecerá en su sitio

PARIS, 4.—El Mariscal Pétain, Jefe del Estado, ha manifestado a un corresponsal del diario "Petit Parisien", que él permanecerá en su sitio cualquiera que sean las circunstancias. Añadió que él no conocía más que una manera de conducirse con Francia: la lealtad y el mantenimiento de la palabra dada.

El Mariscal dijo que un parte de franceses, habían olvidado que la obra de salvación de Francia, le había sido confiada: "Una nación no merece el nombre de tal si no cumplen todos con su deber", añadió el Mariscal Pétain.

Al hablar de los problemas sociales, señaló su voluntad de ayudar a los campesinos y a los obreros a través de una legislación adecuada a las necesidades del momento.

El Ministro de la Gobernación visita varias obras en OVIEDO

Le acompaña el Director General de Administración Local

OVIEDO, 4.—A la una de la tarde, ha llegado a esta capital el Ministro de la Gobernación don Blas Pérez, acompañado de director de regiones desvastadas señor Moreno Torres y el director general de Administración local señor Pinilla. En Villamanín, el Ministro fué recibido por el gobernador civil el coronel del Regimiento de Millán y en Pola de Gordón, por el presidente de la Diputación con quien visitó las obras que allí se realizan para la construcción del preventivo antituberculoso.

Después continuó viaje a esta capital trasladándose al Gobierno civil donde fué cumplimentado por las autoridades provinciales, locales, jerarquías y otras representaciones.

fuerzo, han sido también atacadas con inusitada violencia, en colaboración con los pilotos húngaros. En el océano Glacial Artico, dos patrulleros han sido hundidos y un destructor averiado por la acción de las bombas.

Durante el mes de Mayo, han sido destruidos en el frente del este 1.257 aviones enemigos. Por nuestra parte, hemos perdido 143 aparatos.

Aviones rápidos alemanes, han atacado a un convoy enemigo en la zona marítima del cabo Bon. Fué hundido un barco mercante e incendiado un segundo. (Efe.)

NUEVA IGLESIA EN DNIPROPETROVSK

ROVNO, 4.—Una nueva iglesia dedicada a San Nicolás, ha sido consagrada por el arzobispo Guenabli de la iglesia Ucraniana autocéfala, en el barrio obrero de Chechelofski en Dnipropetrovsk.

El representante de la administración civil alemana, hizo uso de la palabra en la ceremonia. (Efe.)

FIESTA NACIONAL FINLANDESA HELSINKI, 4.—Los edificios públicos y privados han aparecido hoy engalanados con motivo del 77 cumpleaños del

DAVIES está ya en WASHINGTON

WASHINGTON, 4.—Ha regresado a esta capital el enviado especial del presidente Roosevelt a Moscú, Joseph Davies, quien es portador de la carte de Stalin, en la que el dictador rojo contesta a la del primer magistrado norteamericano. (Efe.)

Continúan en León los solemnes actos en honor de San Isidoro

El Ministro de Educación Nacional hizo la invocación de los profesores y alumnos caídos

LEON, 4.—Esta mañana se celebró en la Basílica de San Isidoro una misa de comunión a la que asistieron los fieles de las parroquias de San Martín, José

mariscal Mannerheim y de la celebración del día del Ejército, fiesta instituida el año último por decreto del Gobierno.

Se han celebrado manifestaciones en las Escuelas y en los locales de las organizaciones patrióticas. (Efe.)

6.000 millones de dólares más para el programa de "Préstamo y arriendo"

Un proyecto de seguridad social en Norteamérica análogo al Plan Beveridge

WASHINGTON, 4.—El Senado de los Estados Unidos, ha aprobado un crédito de 6.000 millones de dólares para la continuación del programa de "préstamo y arriendo", durante el próximo año económico. (Efe.)

WASHINGTON, 4.—Un proyecto de seguridad social, análogo al plan Beveridge, ha sido presentado a la Cámara de Representantes norteamericana y al Senado, por el senador Wagner. El proyecto ha sido muy bien acogido por el movimiento obrero por constituir una gran aportación para resolver el problema del paro en los Estados Unidos después de la guerra.

Comprende el proyecto de seguridad social, los seguros sociales y socorros a los ex combatientes que después de la guerra no puedan encontrar trabajo. Establece la imposición de una tasa del 12 por 100, que han de pagar los empresarios y empleados, con el objeto de constituir un fondo de paro obrero.

de las Ventas, San Francisco de la Vega y San Juan de Renuera. A las once se celebró un solemne Pontifical en que ofició el Obispo Auxiliar de Burgos Doctor Llorente, poco antes se habían congregado en el atrio del templo y cercanías varias autoridades y fieles. El Prelado oficiante llegó acompañado del Obispo de León y otras dignidades eclesiásticas.

A las once llegó por la calle del Cid el Ayuntamiento en corporación presidido por el primer teniente de alcalde señor Arriola, que fué a ocupar los bancos de izquierda de los lugares preferentes. El Gobernador civil y Jefe Provincial del Movimiento se fué a situarse junto al ayuntamiento. A la derecha y en lugares de honor se situaron el Subsecretario de la Gobernación Sr. Fernández Valladares, el gobernador Militar, Presidente de la Audiencia, Delegado de Hacienda, Presidente de la Diputación y otras jerarquías. El en prebisterio al lado de la epístola se sentaron el Obispo de la Diócesis, el Abad de la Basílica, el Vicario de la Diócesis y canónigos de la Basílica. En la parte anterior a la verja se situaron los representantes militares con los coroneles y jefes del Regimiento de ametrallamiento, Caja de Reclutas y Zona de reclutamiento y en el resto del templo clero de la capital y de muchos pueblos

Almorzó allí con el Gobernador y esta tarde realizará visitas a las obras que la dirección general de regiones desvastadas realiza, así como el Sanatorio antituberculoso que se ha emplazado en terrenos de las faldas del monte Naranco cedidos por el Ayuntamiento y la Diputación, el Cuartel de Policía, Armada, los grupos de viviendas protegidas, la reconstrucción del Ayuntamiento episcopal, Delegación de Hacienda, Audiencia, etc., y el andamio en la Catedral.

El Ministro será obsequiado esta noche con una cena íntima. Permanecerá en el Gobierno civil y mañana por la mañana regresará a Madrid. (Logos.)

PANTELARIA nuevamente bombardeada por fuerzas navales aliadas

Nápoles es atacado por la aviación

ARGEL, 4.—Comunicado del Cuartel General aliado del Africa del Norte:

"Pantelaria ha sido bombardeada una vez más por fuerzas navales en el curso de la noche del 2 al 3 de junio, y nuevamente al amanecer el día 3. Los proyectiles cayeron en la región del puerto y en la zona de las baterías. En algún punto replicó el enemigo, pero nuestros barcos no sufrieron daños ni víctimas entre sus tripulantes.

Durante la noche del 1 al 2 de junio, bombarderos Wellington de la aviación del Noroeste africana, atacaron Nápoles. Se observó explosión de bombas entre los edificios del puerto y los establecimientos industriales.

De nuevo fué atacada ayer Pantelaria por nuestros bombarderos medios y cazas bombarderos. Todos nuestros aparatos han regresado de estas operaciones". (Efe.)

UN NAVIO INGLES HUNDIDO Y OTRO INCENDIADO

ROMA, 4.—Comunicado del Cuartel general de las tropas armadas italianas: "A la altura del cabo de Bon (Túnez) los bombarderos alemanes atacaron en

las últimas horas de la tarde ayer un convoy enemigo. Hundieron un barco e incendiaron a un segundo.

Ha continuado la ofensiva aérea adversaria contra la isla de Pantelaria, cuya artillería derribó dos aviones. Otros dos aparatos enemigos fueron derribados en combate aéreo por la caza italogermana.

La aviación adversaria, ha realizado operaciones de bombardeo y ametrallamiento a lo largo de las costas de Calabria y Cerdeña, causando algunas víctimas sin importancia". (Efe.)

ATAQUE A UN BARCO EN EL MAR EGEO

EL CAIRO, 4.—Comunicado de las fuerzas aéreas aliadas del Oriente Medio:

"Nuestro cazas de gran radio de acción atacaron ayer un barco en el mar Egeo. El navío quedó envuelto en humo. Todos nuestro aviones han regresado sin incidentes, de estas y otras operaciones". (Efe.)

INTERVENCION DE MERCANCIAS POR VALOR DE 2 MILLONES DE LIBRAS

EL CAIRO, 4.—Mercancías acaparadas por valor de dos millones de libras esterlinas, han sido intervenidas oficialmente en un solo día, en depósitos y almacenes del Cairo y Alejandría.

Uno de los lotes incautados, de pintura y colas, alcanzan un valor de cien mil libras esterlinas.

La orden dada a todos los comerciantes para que declaren las mercancías que tienen en su poder ha sembrado el pánico entre los especuladores y acaparadores, que ofrecen sus géneros a bajo precio y en ocasiones, gratuitamente.

La población y los soldados han aprovechado esta considerable baja para adquirir artículos. (Efe.)

"El éxito aliado del Norte de Africa no ejercerá influencia en el curso general de la guerra"

"El enemigo no podrá abrir brecha en el sistema defensivo del Japón"

Declaraciones del Jefe de la Oficina de Información nipona al «Messaggero»

ROMA, 4.—El jefe de la Oficina de Información nipona, Eio Aman, ha hecho unas declaraciones sobre diversos aspectos de la guerra al corresponsal en Tokio del "Messaggero". "El éxito anglo-norteamericano en Africa del Norte—dijo entre otras cosas Eio Aman—tiene un carácter puramente local y no ha de ejercer influencia en el curso general de la guerra. Tampoco es peligrosa la amenaza que los anglosajones pueden dirigir contra Italia desde las costas Nor-

diocesanas. Durante la misa actuó el coro de capuchinos. Pronunció el sermón el P. Albiol, Paul.

Al final el Prelado oficiante dió la bendición a los fieles.

Esta mañana marcharon a Oviedo el ministro de la Gobernación, el Nuncio de Su Santidad y el obispo de aquella diócesis que fueron despedidos por el prelado de León, autoridades y jerarquías.

El Ministro de Educación Nacional visitó esta mañana el Instituto de Enseñanza Media, la escuela de Comercio y la escuela Superior de Veterinaria, en el patio de esta última ante la cruz de los caídos, el señor Ibáñez Martín hizo la invocación de los profesores y alumnos caídos, que fué contestada con el presente ritual. Esta tarde se celebrará una procesión eucarística que recorrerá las calles principales de la ciudad. (Logos.)

TERMINAN LAS FIESTA EN HONOR DE SAN ISIDORO

LEON, 4.—Esta tarde terminan las fiestas en honor de San Isidoro.

Después de la misa de pontifical se permitió la entrada al público en el tesoro-biblioteca de la Basílica en la que se conservan joyas, objetos sagrados y sagrados.

tefricanas, sobre todo tan peligrosa como la propaganda aliada pretende; por otra parte, estoy seguro de que Italia está preparada no solo para hacer frente al ataque sino para rechazar plenamente al enemigo.

He seguido con la más viva admiración las gestas heroicas de las fuerzas armadas italianas y admiro asimismo a todo el pueblo de Italia, que da hoy pruebas de un espíritu de sacrificio irreductible y de una resistencia inflexible, sólidamente unido bajo la dirección del Duce. Los anglo-norteamericanos tratan de desmoralizar a los italianos con su propaganda pero el hecho de recurrir con tanta frecuencia a esta arma basta para probar que no lograrán jamás sus propósitos desmoralizadores.

La amenaza de invasión del Continente europeo es, principalmente, un instrumento de propaganda. Churchill y Roosevelt conocen las enormes dificultades de parecida empresa contra las gigantescas fuerzas que defienden el Continente, y las declaraciones que anuncian la inminencia de la invasión, amenaza que siempre es diferida, no buscan otro fin que el de rebajar la moral de las poblaciones del Eje, sostener la de los anglosajones y sus aliados y ejercer también influencia en los pueblos neutrales".

En lo que concierne al Asia oriental, Aman declaró que "las grandes regiones dominadas por el Japón se encuentran tan sólidamente fortificadas y seguras desde el punto de vista defensivo y también desde el ofensivo, que no le queda al enemigo ninguna probabilidad de abrir brecha en este sistema".

Eioi Aman, expuso seguidamente la situación favorable en que se encuentra la producción en estas regiones. (Efe.)